



El Consistorio se ha sumado al programa promovido por el Ejecutivo

‘Urbanismo en la red’ llega a Pozuelo

Redacción

El de Pozuelo de Calatrava ha sido uno de los 53 consistorios de Castilla-La Mancha que se han adherido al programa ‘Urbanismo en red’, fruto de un convenio marco entre los ministerios de Industria, Turismo y Comercio y de Vivienda para la incorporación de tecnologías de la información y la comunicación en el ámbito urbanístico municipal.

El objetivo es triple: dar respuesta a una demanda social de transparencia, mediante la publicación por Internet de los planes urbanísticos, fomentar la interoperabilidad entre administraciones a través de servicios web y mejorar la eficiencia en la gestión introduciendo herramientas que faciliten la operativa de los técnicos municipales.

La puesta en marcha del

programa se ha llevado a cabo gracias a la aportación del 70% de la inversión total por parte del Ministerio de Industria, a través de red.es con Fondos FEDER, y el resto cofinanciado por las entidades locales participantes.

“En cada uno de los ayuntamientos que se han sumado a este programa a través de la primera convocatoria pública, -explicaba la directora de Planificación de Programas de red.es, María Fernández Rancaño-, se llevará a cabo la vectorización y sistematización del planeamiento urbanístico, la puesta en marcha del equipamiento y las aplicaciones informáticas que dan soporte a la explotación y visualización de la información y la capacitación de los técnicos municipales”. Los trabajos estaba previsto que pudiesen comenzar en este primer trimestre.

Gracias a este sistema, los ciudadanos podrán obtener información urbanística de forma inmediata y personalizada a través de la página web del Ayuntamiento. Asimismo, podrán ver y comparar los elementos básicos de cada municipio, a través del Sistema de Información Urbana, del Ministerio de Vivienda, en el que la información se trata para darle homogeneidad independientemente de la estructura del plan. Con el nuevo desarrollo, los usuarios podrán acceder a toda la información urbanística que necesitan mediante dos vías: haciendo clic directamente sobre el mapa en la zona que deseen o introduciendo datos concretos referidos al planeamiento de su interés: distrito postal, referencia catastral, código urbanístico, coordenadas físicas o el nombre de la zona a consultar.

La pintora Alicia Madroño expone en Tomelloso

Redacción

La pintora pozoleña Alicia Madroño es una de las participantes en una muestra colectiva que ha permanecido abierta durante todo este mes de marzo en Tomelloso, en la Galería de Arte Actual y bajo el lema ‘Mujeres artistas’.

El objetivo de la exposición no ha sido otro que reivindicar el papel de la mujer en el arte y poner en valor a jóvenes creadoras que se perfilan como

futuras promesas del panorama artístico. Esta excelente muestra prueba la conquista femenina de un lugar destacado en el mundo artístico. Las mujeres son ahora las protagonistas de un arte personal, íntimo y genial.

La Galería de Arte Actual ha querido así poner en valor la creatividad de las mujeres pintoras de la tierra. La exposición, en la que participan trece autoras, destaca el papel de la mujer como sujeto y creadora de arte.



Los alumnos del Centro de Educación Infantil y Primaria ‘José María de la Fuente’ de Pozuelo de Calatrava disfrutaron en diciembre, de un nutritivo y delicioso desayuno de chocolate con churros en un acto subvencionado por el Consistorio pozoleño y en el que estuvieron presentes varios concejales del equipo de Gobierno municipal, quienes instaron a los más pequeños a esforzarse en sus estudios y labrarse así un futuro mejor.

Biblioteca Oretana

El dominio señorial y jurisdiccional de la Orden de Calatrava
Manuel Ciudad Ruiz

ISBN: 978-84-935708-7-3
292 páginas, 15x21 cms.
Encuadernación rústica cosida a hilo
Precio: **15 euros**

TU DEPARTAMENTO DE INFORMÁTICA EXTERNO

DSP

REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE EQUIPOS INFORMÁTICOS

STECNICO@DSPUERTOLLANO.COM
TEL.: 677 420 286